Presqu'île tennis de table. Reprise difficile

Publié le 29 septembre 2015



L'équipe de D5 de Crozon : Guy Roulleau, Denis Danielou et Jérémy Rhim.

Le Presqu'île tennis de table faisait sa rentrée en championnat ce week-end, en connaissant des fortunes diverses. Cette année, trois équipes seniors sont engagées et, hasard du calendrier, toutes trois effectuaient leur rencontre à l'extérieur. Vendredi, la D5 se déplaçait à Briec et a remporté une victoire à l'arracher 6 à 4, notamment grâce à la belle prestation du jeune Jérémy Rhim qui faisait ses premières armes à ce niveau. Dans le même temps, la D3, qui évoluait à l'échelon inférieur l'année dernière, rencontrait une équipe de Plomeur, qui, elle, descendait de D2! Aussi, le score très sévère de 14 à 0 semble-t-il logique, même si les joueurs crozonnais n'ont pas démérité, tous les matchs se jouant au-delà des trois sets. Enfin, samedi, la D1 clôturait ce premier week-end pongiste à Plonéour-Lanvern. Elle se mesurait à une très solide équipe et la partie est restée très indécise jusqu'à l'ultime match, perdu, 6 à 8.